

MAGAZINE

Kegiatan Puncak Bhakti Sosial Reuni 30 Tahun Pengabdian Alumni Akabri 1994

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Jun 15, 2024 - 14:16





PANGANDARAN JAWA BARAT - Alumni Akabri 1994 melaksanakan kegiatan puncak Bhakti Sosial dalam rangka reuni 30 tahun pengabdian mereka, bertempat di Mesjid Nurul Iman, Kampung Karanganyar, Dusun Belengbeng, Desa Pajaten, Kecamatan Sidamulih, Kabupaten Pangandaran, Sabtu Tanggal 15 Juni 2024.

Hadir dalam acara tersebut sejumlah tokoh penting dari Alumni Akabri 94, di antaranya Brigjen TNI Dwi Lagan S, Brigjen TNI Wawan Pujiatmoko, Brigjen TNI Wawan Erawan, Kolonel Inf Yana Suyana, Kolonel Inf M. Zaeni, Kolonel Inf Sulistio Bawono, Kolonel Inf Rudi Hermawan, Kolonel Kav Diki Armunanto M, Kolonel Cku Antonius, Kolonel Cpl Kris Kambaksono, Kolonel Tek Aras Didi, Kolonel Laut T M Subur, Kombes Pol M Hidayat, dan Kombes Pol Donyar.

Dalam kegiatan ini turut hadir Bupati Kabupaten Pangandaran H. Jeje Wiradinata, Dandim 0625/Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, SH., S.IK, serta sejumlah pejabat lainnya dari berbagai instansi pemerintah dan TNI/Polri.

Inti Penyampaian Kegiatan Bhakti Sosial oleh Brigjen TNI Dwi Lagan S.

Kegiatan Bhakti Sosial ini berlangsung dari tanggal 3 hingga 15 Juni 2024, meliputi wilayah Bandung, Cianjur, Subang, Sumedang, dan Pangandaran. Aktivitas yang dilakukan mencakup:

Bantuan Sosial: Pembagian paket sembako, donor darah, sunatan massal.

Lingkungan Hidup: Pemberian bibit pohon sebanyak 10.300 pohon dan penebaran bibit ikan sebanyak 5.530 ekor.

Infrastruktur: Pembangunan fasilitas sumur bor, pembuatan MCK, dan penampungan bak air di wilayah Cianjur, dengan puncaknya di Pangandaran yang meliputi pembuatan sumur bor, MCK, penampungan bak air, dan pemasangan paving blok sepanjang 130 meter.

Pendidikan: Renovasi fasilitas pendidikan Al-Quran (TPQ) serta penyediaan buku untuk pengajian anak-anak di Pangandaran.

Penyampaian Kapolri melalui Zoom Meeting

Kapolri menyampaikan apresiasi kepada Alumni Akabri 94 yang telah melaksanakan kegiatan Bhakti Sosial di 16 provinsi secara serentak. Beliau menekankan pentingnya sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, terutama menjelang Pilkada. Kapolri juga mengucapkan selamat ulang tahun ke-30 kepada Alumni Akabri 94 dan mengapresiasi upaya mereka dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat.

Dalam Sambutannya, Bupati Kabupaten Pangandaran

H. Jeje Wiradinata menyampaikan ucapan terima kasih kepada Alumni Akabri 94 yang telah bersilaturahmi ke Pangandaran dengan memberikan berbagai bantuan kepada masyarakat. Saya berharap Alumni Akabri 94 terus sukses dan sehat dalam pengabdian mereka yang telah mencapai 30 tahun "katanya".

Menurut Jeje, Bhakti Sosial yang dilaksanakan diantaranya:

Pembuatan sumur bor,

Pembangunan MCK,

Pembangunan bak air,

Pemasangan paving blok dan Pembagian sembako.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat di Kabupaten Pangandaran "ujarnya". (Anton AS)